

Als eine der hochwassererfahrensten Gemeinden des Bezirks wissen wir, dass die Wulka in der feuerwehrtechnischen Risikobewertung das größte Katastrophenpotenzial beherbergt. Die verschiedenen Hochwasserschutzmaßnahmen der letzten Jahre senkten die Eintrittswahrscheinlichkeit dieses Ereignisses glücklicherweise deutlich.

In den vergangenen zwei Übungen am 02.05. und 06.06.2023 beübten wir unsere neue leistungsstarke unterwasserfähige Schmutzwasserpumpe am Hochwasser-Anhänger, welche sogar Tennisbälle in einem Stück befördern kann. Auch beübten wir alle andere Pumpengattungen im Stationsbetrieb.









